



Sergio Mayer denunciará probable tráfico de influencias de Maryfer Centeno en la Cámara de Diputados



Sergio Mayer llevará el caso de Maryfer Centeno a la Cámara de Diputados. Luego que Mr Doctor expusiera a Maryfer Centeno en su canal de YouTube por ofrecer terapias a través de la grafología, el influencer fue denunciado.

Maryfer Centeno interpuso una denuncia contra el médico por supuesta discriminación y violencia digital luego de que este usara adjetivos calificativos que la grafóloga consideró como un abuso.

Y tras un enfrentamiento mediático, los creadores de contenidos tendrán audiencia el próximo 13 de enero de 2025, luego de que la audiencia fuera cambiada de fecha por petición del juez que revisará el caso.

<https://www.publimetro.com.mx/entretenimiento/2024/12/24/sergio-mayer-denunciara-probable-trafico-de-influencias-de-maryfer-centeno-en-la-camara-de-diputados/>